



## ESPACE DÉTENTE PRIVATIF : RÈGLEMENT INTÉRIEUR

En cas de non-respect, nous nous réservons le droit de verrouiller l'accès au spa sans remboursement et/ou retenir une somme sur votre dépôt de garantie

### X Accès

- Spa accessible à volonté de **9h00 à 21h00**.
- Accès **réservé aux locataires** de notre gîte : accès interdit à toute personne tierce (ami, parent, ...).
- L'accès d'un mineur relève de la responsabilité pleine et entière de ses parents ou tuteurs légaux et ne peut avoir lieu qu'**à partir de 6 ans minimum et en présence permanente d'un adulte**, qui en est **seul responsable**.
- Une **attitude décente et discrète** est de rigueur dans le spa et dans la cour, afin de respecter la tranquillité du voisinage. Merci de conserver un **volume sonore raisonnable et respectueux**.
- Ce n'est pas un espace de jeu ou de fête, il est **interdit d'y verser un produit, déverser l'eau en dehors du spa, sauter**, plonger, escalader, éclabousser, courir, ...
- L'espace détente est **interdit aux animaux**.
- Il est indispensable de **fermer portes et fenêtres** lorsque vous sortez de l'espace privatif.

### X Hygiène

- **Douche savonnée et convenablement rincée obligatoire** avant chaque utilisation du spa.
- **Nettoyage de tout maquillage, déodorant et crèmes ou huiles** (hydratantes, solaires, etc.) avant l'accès.
- Les **cheveux longs doivent être attachés et tenus hors de l'eau**, et les bijoux retirés.
- Port d'un **maillot de bain** obligatoire (shorts de bain interdits).
- Tout pansement doit être retiré. L'accès est **interdit en cas de lésion cutanée** suspecte ou identifiée (verruque, ...), sauf production d'un certificat médical de non-contagion.
- Le **linge** utilisé dans l'espace détente, fourni par nos soins ou non, doit être **propre** afin d'éviter tout risque de contamination ou salissure. Il **ne doit pas avoir été utilisé ailleurs** (à la **plage**, sur l'**herbe**, ...) sans **nettoyage en machine préalable**. Le linge fourni par nos soins ne doit pas **sortir de la propriété**.
- **Interdiction de toute relation sexuelle** et prostitution dans l'espace détente.
- Il est **interdit de fumer, consommer** des substances illicites, mâcher du chewing-gum, cracher, manger, boire ou d'introduire leurs contenants (notamment en verre) dans l'espace détente.
- Merci de **retirer vos chaussures dès l'entrée** dans l'espace.
- **Fermeture systématique et avec précaution de la couverture du spa, des lumières et jets après chaque utilisation**, quelle que soit le délai entre 2 utilisations. Cela permet de conserver la température et la propreté du spa : celui-ci est équipé d'un ozonateur qui purifie l'eau lorsque la couverture est fermée.
- **Pas de modification de la température** de l'eau et du radiateur situé dans la pièce sans notre accord préalable.

### X Santé

- **Il est recommandé de ne pas dépasser 30 minutes d'utilisation d'un spa à 38°C, et de ne pas y accéder avant 6 ans** : risque de déshydratation, hyperthermie, problème de circulation sanguine, nausée, vomissement, étourdissement, perte de connaissance, ...
- **Pas d'utilisation d'appareils électriques/électroniques dans ou à proximité immédiate du spa et/ou par un utilisateur mouillé**, sauf pour utilisation de l'enceinte Bluetooth (si besoin, vous pouvez les poser sur le banc)
- **Utilisation obligatoire de l'escalier** pour entrer et sortir du spa.
- Les personnes souffrant d'une **pathologie/état de santé/antécédent particulier doivent consulter leur médecin** avant l'accès au spa. Notamment et de manière non exhaustive : les femmes enceintes, les personnes souffrant d'obésité, de pathologies et/ou antécédents respiratoires, cardiaques, de haute/basse pression sanguine, de problèmes circulatoires, de diabète, de maladies infectieuses, de syndrome de déficience immunitaire, ...
- En cas de **traitement médical, consultez votre médecin** afin de vous assurer qu'ils ne présentent aucun effet secondaire incompatible avec l'utilisation du spa (sommolence, effet sur la circulation sanguine, le rythme cardiaque, ...).
- **Consommation d'alcool déconseillée et de drogue interdite** : risque de perte de conscience, chute, noyade, ...

### X Respect du présent règlement / sanctions

- Nous effectuons un **contrôle quotidien de l'état de l'espace détente et du spa**, merci de respecter ce lieu.
- En cas de **non-respect** de ces règles, des équipements ici présents et/ou de nous-mêmes, **l'accès au spa pourra vous être interdit ou limité**, sans qu'**aucun remboursement** ne puisse nous être demandé.
- En cas de constatation par nos soins d'une **eau sale, à la qualité dégradée** pendant ou à la fin de votre séjour, **la somme de 100 € sera retenue sur votre dépôt de garantie**. Nous nous réservons le droit de ne pas effectuer de **remplacement d'eau** avant votre départ, ou de vous **interdire l'accès** à partir de ce nouveau remplissage.
- Tout autre dégât ou **utilisation irrespectueuse** de cet espace fera l'objet d'une **interdiction d'accès** et/ou d'une **retenue sur votre dépôt de garantie à hauteur du préjudice** que nous estimons subir.
- La personne ayant effectué la réservation sera tenue responsable financièrement en cas de dégradation et/ou de mauvais comportement des personnes qui l'accompagnent.



## PRIVATE RELAXATION AREA : THE RULES

In the event of non-compliance, we reserve the right to lock access to the spa without reimbursement and/or to withhold an amount from your security deposit.

### X Access

- Spa accessible at will from **9:00 am to 21:00 pm**.
- Access reserved for **tenants of our cottage** : access prohibited to any third party (friend, relative, etc.).
- Access by a minor is the full responsibility of his parents or legal guardians and can only take place **from a minimum of 6 years old and in the permanent presence of an adult**, who is **solely responsible**.
- A **discreet and decent attitude** is required in the spa and in the courtyard, in order to respect the peace and quiet of the neighbourhood. Please keep a **respectful and reasonable volume level**.
- This is not a play or party area, it is forbidden to **pour any product into it, pour water outside the spa, jump, dive, climb, splash, run, etc.**
- **Animals are prohibited** in the relaxation area.
- It is essential to **close door and windows** when you leave the private space.

### X Hygiene

- **Shower with soap and rinse properly are mandatory** before each use of the spa.
- **Cleaning of all makeup, deodorant and creams or oils** (moisturizing, sunscreen, etc.) before access.
- **Long hair must be tied back and kept out of water**, as well as jewelry removed.
- Wearing a **swimsuit** is mandatory (swimming shorts prohibited).
- Any bandage must be removed. Access is **prohibited in the event of a suspected or identified skin lesion** (wart, etc.), unless a medical certificate of non-contagion is produced.
- The **linen** used in the relaxation area, whether provided by us or not, must be **clean** in order to avoid any risk of contamination or dirt. It **must not have been used elsewhere** (at the **beach**, on the **grass**, etc.) without **prior machine cleaning**. Linen supplied by us must not **leave the property**.
- **Prohibition of all sexual relations** and prostitution in the relaxation area.
- It is **prohibited to smoke, consume** illicit substances, chew gum, spit, eat, drink or bring their containers (particularly glass) into the relaxation area.
- Please **remove your shoes right from the entrance** of the area.
- **Systematic closing with great care of the spa cover, lights and jets after each use**, regardless of the time between two uses. This helps maintain the temperature and cleanliness of the spa: this one is equipped with an ozonator which purifies the water when the cover is closed.
- **No modification of the temperature** of the water and radiator located in the area without our prior agreement.

### X Health

- **It is recommended not to exceed 30 minutes using a spa at 38°C, and not to access it before 6 years old** : risk of dehydration, hyperthermia, blood circulation problem, nausea, vomiting, dizziness, loss of knowledge, ...
- **No use of electrical/electronic devices inside or very close to the spa and/or by a wet user**, except for use of the Bluetooth speaker (if necessary, you can place them on the bench).
- **Mandatory use of the stairs** to enter and leave the spa.
- People suffering from a **particular pathology/health condition/history must consult their doctor** before accessing the spa. This includes, but is not limited to: pregnant women, people suffering from obesity, respiratory pathologies and/or history, heart conditions, high/low blood pressure, circulatory problems, diabetes, infectious diseases, immune deficiency syndrome, etc.
- In case of **medical treatment, consult your doctor** to ensure that there are no side effects incompatible with the use of the spa (drowsiness, effect on blood circulation, heart rate, etc.).
- **Alcohol is not recommended and drugs are prohibited** : risk of unconsciousness, fall, drowning, etc.

### X Compliance with these rules / sanctions

- We carry out **daily check on the state of the relaxation area and spa**, please respect this place.
- In the event of **non-compliance** with these rules, with the here present equipment and/or with ourselves, **the access to the spa may be prohibited or restricted**, without **any refund** being requested from us.
- If we notice a **dirty water, of degraded quality** during or at the end of your stay, **the amount of €100 will be systematically deducted from your security deposit**. We reserve the right not to **replace the water** before your departure, or to **forbid you the access** right from this new filling.
- Any other damage or **disrespectful use** of this area will be the object to a **ban of access** and/or to a **deduction from your security deposit in the amount of the damage** we consider to suffer.
- The person who made the reservation will be held financially responsible in the event of damage and/or bad behaviour on the part of the persons accompanying her.